

Le 24 août 2010

**RETRAITES : 7 SEPTEMBRE 2010
EXIGER LE RETRAIT DU TEXTE GOUVERNEMENTAL**

FORCE OUVRIERE réaffirme qu'elle participera pleinement aux actions et manifestations du **7 septembre sur l'ensemble du territoire sur la base de l'exigence de retrait ou d'abandon du texte gouvernemental.**

Elle regrette que cette revendication n'est pas été retenue par les autres organisations syndicales car elle a le mérite de la clarté.

Quand un texte ne convient pas et que le gouvernement ne veut pas le modifier sur l'essentiel (passage de 60 à 62 ans et de 65 à 67 ans) il faut abandonner ce texte pour construire une autre réforme respectueuse des besoins sociaux pour les générations actuelles et à venir.

Fidèle à ce qu'elle explique depuis plusieurs semaines, **FORCE OUVRIERE** continuera à militer en ce sens, y compris dans les manifestations et grèves du 7 septembre 2010 et appelle les salariés à soutenir cette revendication.